
Técnicos chinos se interesan por la modernización de Riegos 
de Levante 
La asamblea general de la comunidad de regantes destaca el cambio favorable de actitud de la Generalitat sobre el Hondo  
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Representantes del departamento de agricultura de China han mostrado su interés por conocer el sistema de modernización del riego por el que ha apostado la 
Comunidad de Riegos de Levante, Izquierda del Segura. Varias delegaciones de técnicos chinos han visitado en los últimos meses la sede de la entidad, así 
como algunas de las zonas en las que se han instalado los contadores, con el fin de comprobar sobre el terreno el funcionamiento de la red.

El objetivo es el aprovechamiento de la Presa de las Tres Gargantas, la planta hidroeléctrica más grande del mundo, para el desarrollo agrícola. Se levanta a 
orillas de la ciudad de Yichang, en la provincia de Hubei, en el centro de China. El embalse puede almacenar más de 39.000 millones de metros cúbicos, y 
entre las muchas posibilidades que tiene está el uso de parte del agua almacenada para impulsar la agricultura en la zona.

El sistema de riego localizado de la comunidad de regantes está sirviendo de ejemplo en cualquier foro sobre agua, como explicó el portavoz de Riegos de 
Levante, Ángel Urbina. «Está siendo una actuación modélica y los resultados están ahí», señaló. De hecho, como explicó, «día a día se van sumando 
agricultores, interesados en modernizar sus parcelas».

Urbina indicó que los técnicos chinos tienen como referencia para posibles actuaciones futuras en su país, tanto la red de Riegos de Levante como la 
modernización del sistema de regadío aplicada en California e Israel. Están previstas nuevas visitas después del verano.

En sintonía  

Por otro lado, Riegos de Levante celebró su asamblea general ordinaria, en el transcurso de la cual se aprobaron por unanimidad las cuentas correspondientes 
al ejercicio de 2011.

El presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, dio a conocer en su informe las gestiones realizadas en torno al Trasvase Tajo-Segura y la reciente 
reunión con el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, y su compromiso de apoyar la petición de un desembalse del 
Tajo de 38 hectómetros cúbicos. Ángel Urbina insistió en la necesidad de que «después del esfuerzo que vienen realizando los agricultores» modernizando sus 
explotaciones, «lo que necesitamos fundamentalmente es agua». La finalización del plan hidrológico del Segura es otra de las necesidades pendientes.

Del mismo modo la asamblea general valoró el «relevo fluido» que se ha producido en la conselleria de Medio Ambiente y la «sintonía» con el nuevo equipo 
compuesto por el director general del Medio Natural, Alfredo González, el subdirector, Juan Orts y la responsable del parque natural del Hondo, Concha Torres. 
«Han entendido la importancia que tiene el paraje», aseguró Ángel Urbina. 

El trabajo que se viene llevando a cabo para potenciar el turismo ecológico en el Hondo se plasmará en un corto plazo de tiempo, con la presencia de la propia 
consellera, Isabel Bonig, en el parque. «Estamos trabajando convenientemente», recalcó el portavoz de Riegos de Levante.
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